

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.



El paradero está a la altura de la comuna de Coronel.

Paradero quedó inutilizado por rejas en la Ruta 160

Un paradero en la Ruta 160 está inutilizado a raíz de la instalación de rejas perimetrales a la altura de Coronel. En esta ocasión el problema se registró a la altura

del kilómetro 14. Las mejoras en los paraderos se enmarcan en las obras que realiza la Dirección de Vialidad por la construcción de la tercera pista en la Ruta 160. Desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP), no se refirieron al tema indicando que se debe realizar una investigación para aclarar este hecho.